



# もりい 同窓会報

発行  
MCL 盛岡医療大学校  
柔道整復学科・鍼灸学科  
同窓会



第1号発刊に

よせて

しかし、その歩みの中で、  
開校以来の「学生が主人  
公」という理念と、伝統医  
療の灯を次世代へ繋ぐとい  
う使命が変わることはない  
ません。

設立以来、令和7年3月卒業の第17期生まで、多くの優秀な人材を輩出してまいりました。今日、皆さんが各地で地域の健康を支える「癒やしの手」として活躍されていることは、本校にとって最大の誇りです。

令和7年1月26日、MCL盛岡医療大学校にて同窓会総会が開催された。

松岡靖副校長の挨拶で開会、佐々木智章（1期生員）を議長として(1)役員選出(2)同窓会会則の施行について(3)今後の活動計画案が



### 本館 5 階で開催された同窓会総会の様子

# 開校以来初の 同窓会を設立

同窓会役員名簿一覧	
会長	鈴木 敬太
副会長	佐々木 智章
幹事（学外）	片方 郁太
柔道整復学科	佐々木 一雅
鍼灸学科	小野寺 洋太
幹事（学内）	多田 夏海
幹事長	田屋 寛和
参与	吉田 華子
監事	菅原 香奈
鈴木	佐々木 めぐみ
熊谷	松岡 靖
星子	加納 舞

向上の面では、幅を広げ接骨院や鍼灸院の経営セミナーのように、現場で学んできたことをO Bの人たちへ伝達共有し、現場の楽しさや工夫・制度などを在校生に伝える機会が増えれば良い。などの意見やアイディアが活発に出された。



会場には、遠方よりお越しいただいた卒業生の皆様をはじめ当時お世話になつた

最後に加納舞鍼灸学科学科長より「今後の教育活動において同窓会で活躍する様々な先生方のお知恵を挙げできたらと思っております。」と閉会の挨拶を行つた。

余興の「クイズ大会」では、豪華景品をかけて大盛



同窓生だより

間としての絆を再確認する有意義な一日となりました。会場・料理を提供してくださった菜園調理師専門学校の皆様、そしてご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。

り上がり。学科や卒業年度の垣根を越えてチームで正解を喜び合う姿が見られ、会場の一体感が高まりました。

令和7年度同窓会の皆様による行事協力のご紹介  
令和7年度、同窓生の皆様には母校の教育活動および行事運営に対し、多大なるご協力をいただきました。本年度の主な活動実績を以下ご報告いたします。

よる行事協力のご紹介

行事運営に対し、多大なるご協力をいただきました。本年度の主な活動実績を以下厚く御礼申し上げます。本通りご報告いたします。

同窓生の皆様には、競技へ

■ 体育大会

## ■ 体育大会

■就職フェエスタ（経営セミナー）  
キャリア支援の一環として  
開催された「就職フェエス  
タ」にて、開業のための經  
営セミナーを担当いたしました。業界の第一線で活  
躍する先輩方からの実践的  
なアドバイスは、これから  
社会に出る学生たちにとって大変貴重な学びとなりま  
した。

←テープelingを行う小玉先生



■卒業生座談会  
在校生との交流の場として座談会を開催しました。「先輩に聞く！開業への道」と題し、臨床現場での経験談や、学生時代の勉強方法など、卒業生ならではの視点で語られるエピソードは、学生たちの将来像を具体化させる機会になりました。

### ■ 第2回同窓会総会

第2回目となる総会が無事に執り行われました。内容としては、年間予算計画とそれまでの決算報告。同窓

生同士のネットワークを深めるとともに、今後の母校支援のあり方について活発な意見交換が行われました。



■柔道大会  
体育大会同様、医療専門職としての知識を活かし、大会中の救護活動を全面的にバツクアップいたしました。  
「救護で处置を行う藤平先生」

会中の救護活動を全面的にバツクアップいたしました。  
「救護で处置を行う藤平先生」

最前線で活躍する先輩方の熱心な解説に、学生にとつて非常に有意義な研鑽の場となりました。



↑発表を行う鈴木先生

### ■ その他の活動

上記の定期行事に加え、年間を通じて開催されたオーブンキャンパスにおいて

も、「体験授業」の講師やサポートを担当いただきました。母校の魅力を志願者に直接伝える役割を担つてい

た。母校の魅力を志願者に直接伝える役割を担つてい

た。また、スポーツ現場等

におけるトレーナー活動の実習機会も提供いただきました。

発表は臨床現場での知見に

加え、実技披露を交えて、

発表は臨床現場での知見に学ぶ機会は、学生にとって

何物にも代えがたい経験となりました。

同窓会の皆様の温かいご支

援により、本年度の行事も

実り多きものとなりまし

た。今後とも、母校の発展

と後輩たちの育成に変わらぬご協力をお願い申し上げます。

学生たちの活気あふれる一年の歩みをご報告いたします。

の誇りをかけた競技大会まで、多彩な行事が執り行われました。

学生たちの活気あふれる一年の歩みをご報告いたします。

の誇りをかけた競技大会まで、多彩な行事が執り行われました。



↑好評だった吉田先生の「体験授業」

### □主な行事・学生活動

#### □入学式

今年度の入学式は、MCL専門学校グループ全体で盛岡駅前の「マリオス」にて

盛大に挙行されました。医療人としての第一歩を踏み

出す新入生たち5名の引き

締まった表情が印象的な門

出となつた。

#### □クリーンアップ作戦

MCLグループ合同で清掃活動を実施。本校から

は柔道整復・鍼灸・歯科衛生・看護の4学科が参加し

令和7年度、母校では新入生の入学から専門技術の習得、地域連携、そして学科の誇りをかけた競技大会まで、多彩な行事が執り行われました。

## 医療大学校の活動



柔道整復・鍼灸・歯科衛生の3学科合同で開催。新入生の歓迎とともに、学科・学年間の垣根を越えた団結力が見られました。

□盛医就職フェスタ  
今年度より初めて本校を会場として開催。実技体験ブースでは学生がプロの施術を肌で感じる機会もあり、「経営セミナー（3年生対象）」とあわせ、将来のビジョンを固める貴重な場となりました。

柔道整復・鍼灸・歯科衛生の3学科合同で開催。新入生の歓迎とともに、学科・学年間の垣根を越えた団結力が見られました。

ました。ゴミ拾いを通じた地域貢献とともに、他学科との交流を深め、多職種連携への意識を高める機会となりました。

□体育大会  
柔道整復・鍼灸・歯科衛生の3学科合同で開催。新入生の歓迎とともに、学科・学年間の垣根を越えた団結力が見られました。

□柔道大会（柔道整復学科）クラス対抗の3人制団体戦、および男女個人戦が開催されました。優勝を目指し、授業の成果をぶつけ合う気迫あふれる大会となりました。

その他、卒業生の先生方が活躍する企業様のご協力を得て、特別講習や授業を多數行いました。

東洋療法学校協会学術大会・鍼灸学科の学生が日頃の研究成果を発表。学術的な視点から東洋医学を深める場となりました。

その他、卒業生の先生方が活躍する企業様のご協力を得て、特別講習や授業を多數行いました。

その他、卒業生の先生方が活躍する企業様のご協力を得て、特別講習や授業を多數行いました。



□伝統医学会  
鍼灸学科学生発表、AT部活動報告から開会し、卒業生発表を各学科卒業生の先生方に発表いただきました。

□伝統医学会  
鍼灸学科学生発表、AT部活動報告から開会し、卒業生を越えた親睦を深めるユニークな学びの場となりました。

正確さと速さを競いながら、学年を越えた親睦を深めました。経穴知識の争いでした。経穴知識の正確さと速さを競いながら、学年を越えた親睦を深めました。

□経穴かるた大会（鍼灸学科）  
団体の部・個人の部で優勝を争いました。経穴知識の正確さと速さを競いながら、学年を越えた親睦を深めました。

厚沢部町アウトキャンバス活動  
厚沢部町アウトキャンパス・鍼灸学科2・3年生の有志7名が北海道厚沢部町を訪問。地域の方々への健 康教室などを通じ、学外での実践的なコミュニケーションと地域医療の重要性を学びました。

トランポリン活動見学…卒業生の先生方のお誘いで希望者が地域チームの大会救護助手、見学を行いました。

□部活動の活躍

IBCMまつり等イベント出店・資格や学校について幅広く告知の為活動を広げています。



□技術・学術への取り組み  
KT テープ特別講習…企業の協力を得て、両学科の2年生が受講。臨床現場で必須となる最新テープティング技術を習得しました。

臨床現場で必須となる最新テープティング技術を習得しました。

IBCMまつり等イベント出店・資格や学校について幅広く告知の為活動を広げています。

■柔道部  
全国柔道整復学校協会柔道大会出場ほか県内大会出場

■AT部  
盛岡シティマラソン等多数マラソン大会（げんきやブース）ベース活動、スポ少チーム指導

編集後記「今昔物語」久々に母校を訪ねて驚くは、事務局のお姉様方の変わらぬ元気な姿。皆さん一度は叱られたはず。一方で、ようやく「時が動いた」のが学生サロン。我々が在学中、あれほど血眼になつて設置を熱望した「電子レンジ」と「ポット」が、令和3年ついに降臨しました。令和になつてようやく「熱」を手に入れた学生サロン。母校の進化は、ゆっくりですが着実です。母校を訪れる際は、ぜひマイカップ麺を持参して、あの頃叶わなかつた「サロンでの温かい昼食」をリベンジしてみてはいかがでしょうか？